



LOS DERECHOS DE LOS TRABAJADORES SON DERECHOS HUMANOS

LafargeHolcim está violando los derechos de los trabajadores en el mundo entero. Su sindicato está aunando esfuerzos con sindicatos a escala mundial para solicitar a LafargeHolcim que respete nuestros derechos.

Desde la fusión de Lafarge y Holcim el año pasado, han ocurrido docenas de muertes causadas por accidentes laborales, ha aumentado el trabajo precario, la empresa ha realizado imprudentes reestructuraciones y la dirigencia no ha cumplido la promesa de llegar a un acuerdo global para establecer relaciones positivas con los sindicatos.

Actualmente, los trabajadores de LafargeHolcim en todo el mundo –en Norteamérica, Sudamérica, Europa, Asia y África– están tomando medidas. Estamos enviando a la dirigencia el mensaje de que los derechos de los trabajadores son derechos humanos que hay que respetar.

Alcemos nuestra voz para solicitar a LafargeHolcim que:

- **reduzca la externalización, la subcontratación y otras formas de trabajo precario;**
- **mejore la cooperación con los sindicatos en temas de salud y seguridad;**
- **entable negociaciones pertinentes con los sindicatos sobre la reorganización en curso, el futuro de las relaciones laborales y el diálogo social.**

Visite la página de Facebook “Sindicatos de LafargeHolcim” (“Unions at LafargeHolcim”) para visualizar las medidas que estamos tomando.

www.industriall-union.org

www.bwint.org

www.efbww.org



BWI • BHI • BTI • IBB • ICM

European Federation
of Building
and Woodworkers

